

Compte-rendu du conseil d'école du 19 juin 2012

Présents : M. Massard, adjoint au maire, Mme Daugan, adjointe au maire, Mme Guido directrice - Mmes Daniel, Desvaux, Fretey, Georgeault, Tripoz, Verrier, M. Bonnaire, professeurs des écoles - Mmes Cherbonnet, Cortesero, Houenou De Dravo, Mr. Lejart, Roussin, représentants des parents d'élèves. Excusés : M. Ruban, inspecteur de l'éducation nationale, M. Omnès, maire de Médréac, Mme Sonnic, Mme Truffaut, Mme Fonlupt

Présentation des nouvelles collègues : Cécile Mouton et Anne Séminel

Ordre du jour :

- Organisation de la rentrée scolaire 2012
- Bilan des sorties scolaires et spectacles de l'année
- Maintenance des ordinateurs Ecole Numérique Rurale
- Construction des deux nouvelles classes
- Questions autour de la garderie et de la cantine

1- Organisation de la rentrée scolaire 2012

- Deux nouvelles collègues arrivent dans l'école : Mme Cécile Mouton, en CE2-CM1, et Mme Anne Séminel, en PS-MS.
- Trois collègues partent : Mme Sophie Fonlupt, Mme Nolwenn Daniel, Mme Hélène Georgeault.
- Environ 160 élèves sont prévus pour la rentrée, contre 153 cette année. Ils seront répartis en 7 classes : TPS-PS avec Mme Verrier, PS-MS avec Mme Seminel, MS-GS avec Mme Desvaux, CP avec Mme Fretey, CE1 avec M. Bonnaire, CE2-CM1 avec Mme Mouton, CM1-CM2 avec Mme Guido.
- Inscriptions des nouveaux élèves : la municipalité a envoyé un courrier à la directrice pour fixer les nouvelles modalités d'inscription. A compter de la rentrée 2012-2013 :
 - les élèves domiciliés dans des communes ayant une école publique ne pourront plus être inscrits.
 - les élèves domiciliés dans des communes n'ayant pas d'école publique pourront l'être à partir de la Petite Section.
 - les élèves hors communes qui bénéficient d'une école publique et déjà inscrits dans l'école peuvent finir leur cycle scolaire ainsi que leur fratrie.
 - au vu du prévisionnel des effectifs, seuls les enfants nés entre le 01/01/2010 et le 31/05/2010 pourront être inscrits en classe de TPS) à la rentrée de septembre 2012.

Pour la rentrée 2013, nous nous arrêterons au mois de mars (pour que les enfants aient 2ans $\frac{1}{2}$

révolus en septembre). En effet, à la rentrée 2012, 33 TPS-PS sont inscrits, ce qui va poser problème pour le dortoir qui ne compte que 23 places. (Solutions à trouver avec les parents qui pourront garder leur enfant l'après midi, un questionnaire pour gérer cette question leur a été distribué.)

2- Bilan des sorties scolaires, projets et spectacles de l'année

- **Paris (CM1 et CM2)** : très bon voyage, l'association « Atout Groupe » qui s'est occupée de l'organisation a été très efficace.

- **St Brieuc (CE1 et CE2)** : excellente journée, une animation au lycée horticole de Languieux a permis aux élèves de rapporter des plants à l'école ce qui a engendré un projet jardinage. Des bacs ont été installés dehors par les cantonniers pour pouvoir y faire du jardinage, des outils ont été achetés par l'APE. Nous remercions la municipalité et l'APE pour nous avoir aidé dans ce projet.

- **Jardins de Brocéliande (TPS-PS-MS-CP)** : les petites sections ont fait un tour du parc en petit train, les enfants à partir de la moyenne section ont bénéficié d'une animation pédagogique (les 5 sens ou les petites bêtes) et tous ont effectué le parcours pieds nus « réveille tes pieds ».

- **Spectacle musical** : pour les maternelles, un auteur compositeur de chanson est venu avec son piano, les enfants ont énormément apprécié les chants et les instruments en direct.

- **Spectacle scientifique** : pour les MS-GS-CP-CE1, une animation scientifique sur le thème des saisons s'est déroulée dans l'école.

- **Projet musique** des CE2/CM1 : un projet musique avec une intervenante a permis la création et l'enregistrement de chansons qui seront transmis aux élèves de cette classe et aux parents par clé USB ou CD. Une des chansons composées sera chantée à la fête de l'école par la chorale.

3- Maintenance des ordinateurs Ecole Numérique Rurale

Tout d'abord, nous souhaitons dire un grand merci à M. Cherbonnet et au club informatique qui ont géré la maintenance des ordinateurs durant cette année scolaire.

Un problème encore récent avec l'ordinateur nous fait nous demander qui doit réellement s'occuper de la maintenance. La mairie prend note pour voir s'il serait possible de faire un contrat avec un informaticien et ainsi déchargé le club d'une partie de la maintenance.

Le club informatique nous a signalé un problème avec l'onduleur qui devra être remplacé, la mairie prend note.

4- Construction des deux nouvelles classes

Les deux nouvelles classes vont être livrées à la rentrée. Les préfabriqués seront vidés sans doute le vendredi 6 juillet. Une commande de nouveau mobilier a été faite.

5- Questions autour de la garderie et de la cantine

La boîte à idées mise à disposition des parents dans le hall de l'école a révélé les points

suivants :

- **Cantine** : Il y a eu un problème de communication avec les menus de la cantine. Pour y remédier, il a été rappelé que des commissions pour faire les menus se tiennent régulièrement et qu'elles sont ouvertes à tous les parents qui veulent y participer.

- **Garderie** : Des parents ont fait remarquer qu'il y avait trop d'enfants sur le temps du midi dans la cour par rapport au nombre de surveillants : la mairie va prendre une personne supplémentaire dès le mois de septembre pour le temps du midi (11h50-13h20).

- De plus, un problème se pose pendant la garderie du matin et du soir : l'accès aux toilettes. Les enseignants proposent que les toilettes adultes de la garderie soient aménagés (réducteur et marche pied) pour que les enfants puissent y accéder et donc rester sous la surveillance de Paulette Esnault.

- Concernant les factures de la garderie, des parents souhaiteraient qu'elles soient plus détaillées (heures comptées). La mairie va voir cela avec Paulette Esnault et l'APE.

- Le chariot de ménage qui gênait jusqu'ici dans les toilettes maternelles après 16h30 sera désormais rangé dans la salle de motricité.

6 - Questions diverses

Lumière à l'entrée de l'école pour l'accès au parking lorsqu'il fait nuit : pas de réponse pour le moment. La mairie prend note et va faire le nécessaire.

Un nouveau moyen de séchage des mains pour les toilettes va être mis en place : pose d'un dévidoir central qui permettra de ne pas gaspiller de papier.

Demande de savon dans les toilettes des élémentaires : il y a du stock à la mairie, ce problème va être résolu.

Le problème de chauffage dans les classes n'a pas encore été résolu.

Nous en profitons pour signaler un problème sur une fenêtre dans la classe des GS.

Compte-rendu rédigé par la directrice.

La directrice Nolwenn Guidodo

La secrétaire de séance Hélène Georgeault